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Frau Buhr berichtet zum Beteiligungsprojekt Nuthepark sowie zum Jugendforum am 24.06.2022. 
Zu beidem werde man den Mitgliedern weitere Informationen per E-Mail zukommen lassen. 
 
Herr Bulgrin fragt, wie sich die aktuellen Einsparungsmaßnahmen auf die öffentlichen Schulen 
auswirken werden. Frau Aubel antwortet, dass es keine einschneidenden Einschränkungen an 
den Schulen geben wird. Auch der Schwimmunterricht laufe weiter, weil dieser pflichtig sei. Aller-
dings müsse man die Dynamik der nächsten Monate beobachten und gegebenenfalls agieren. 
Momentan mache das Land Brandenburg eine Abfrage bei den Schulen, um bestmöglich vorbe-
reitet zu sein. 
 

 


